



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>502 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5750411</b>
Prix	<b>1 490 000 €</b>

Biot

Maison à vendre (06410)

À proximité du charmant village de Biot, au calme absolu, superbe villa en pierre de taille exposée Sud/Est/Ouest avec piscine sur un terrain de 2000 m2 joliment arboré. La villa de 280 m2 habitables (502 m2 au total) se compose au Rdc d'une entrée avec dressing, un séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine ind. avec buanderie, une chambre avec SDD, wc invités. A l'étage, se trouvent 2 chambres avec SDB et une chambre de maître avec SDB/D/wc. Au Rdj, un 2 pièces avec SDD/wc, un bureau, une buanderie, une cave, une cave à vin, une SDD/wc, une salle de jeux et un vaste garage ...

*Near the charming village of Biot, located in a residential area in absolute calm, very beautiful freestone villa in South / East / West exposure with swimming pool on a plot of 2000 Sqm beautifully planted with trees. The villa with an area of 280 Sqm (502 Sqm in total) consists on the ground floor, an entrance hall with dressing room, a living room with a fireplace, a dining room, a independent kitchen with utility room, a bedroom with shower room, guest toilet. Upstairs, the villa consists of 2 bedrooms with bathroom and a master bedroom with bathroom / shower / toilet. On the ground floor, a ...*

## REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

